

部活動 夏季休業中活動報告

令和6年9月

バドミントン部

- ・8/4~8/7 山梨県鳴沢村にて女子バレー部と合宿を行いました。



○大会成績

- ・8/12~8/15,8/23 東京都高等学校新人戦 1部大会 (個人・複)
後期男子 2ペア 西東京ベスト32
- ・8/15 JOC 東京都大会 前期女子 ベスト8

- ・8/24 横浜で行われていたジャパンオープンの観戦に行きました。



ラグビー部

秋大会に向けて、国立高、武蔵高、専大付属高と一緒に合同練習しました。



・コメント

合同チームで、うまく行かないことが多い中、話し合っ、試行錯誤しながら練習してきました。いろいろな方々に支えられて練習しています。感謝の気持ちを忘れずに、秋大会では最後まで全力で頑張ります。応援よろしくお願いします！

競技かるた同好会

中学生の有志が第36回全国中学生選手権大会に出場しました。



・コメント

夏休み中は主に文化祭の準備をしていました。

前後期書道部



・コメント

夏季休暇中は週3回ほど部活を行い、主に文化祭でのパフォーマンスの練習に励みました。各々の技術を磨くことができたと思います。

軽音楽同好会

- ・ 8月20日、21日
JYOJI-ROCK U22 CHAMPIONSHIP 2024 年 夏大会に2バンド出場しました。1バンドは8月28日に行われた準決勝に進出しました。
- ・ 8月1日、2日、26日
School's Out 2024 に2バンド出場しました。1バンドは8月26日に行われた決勝に進出しました。
- ・ 8月12日
Tokyo Music Rise 2024 summer に1バンド出場しました。



・コメント

文化祭でのコンサートに向け、各バンドが一生懸命練習しました。

後期陸上競技部

- ・ 8/6~8/9、3~5年生が長野県菅平でサッカー部と合同合宿を行いました。涼しい環境で集中して練習に取り組み、競技者として成長する機会になりました。



後期サッカー部

- ・ 8/6~8/9の期間に、長野県上田市菅平高原にて合宿を行いました。

吹奏楽部

- ・第64回東京都高等学校吹奏楽コンクール 東日本組 銀賞
- ・第64回東京都中学校吹奏楽コンクール B組 銀賞

・コメント

7月29日～31日の3日間、南房総へ合宿に行ってきました。

普段とは違う環境で集中して練習に取り組み、コンクールに向けて成長することができました！

そして、8月6日、12日に行われた東京都吹奏楽コンクールにて、中学生と高校生が出場し、それぞれ銀賞をいただきました。

この経験を糧に今後とも精進して参ります。

応援して下さった皆様、本当にありがとうございました！



鉄道研究部

- ・全国高等学校鉄道模型コンテスト 2024 に出展しました。残念ながら健闘賞になってしまいましたが、今回の反省を活かして、来年また頑張ります。

・コメント

ロマンスカーミュージアム見学会を行いました。ガイドの方から、普段は聞けないようなことを教えてもらい、深い学びを得ることが出来ました。その他、文化祭に向けた準備も行いました。

後期男子バスケットボール部

- ・ 5校リーグ：3位（旧101グループの学校によるリーグ戦）
- ・ 武蔵野カップ：3位（8校からなるリーグ戦）
- ・ その他練習試合多数：（都内都立校、私立高多数）



・コメント

7月28日～31日まで女子バスケットボール部と山梨県石和温泉を拠点として合宿を行いました。冷房のない暑い環境でしたが、自分たちの新たな課題を見つけ、充実した活動を送りました。6年生からスイカの差し入れを頂きました！